



# Gloram Real Estate emittiert erstmals digitale Anleihe

Von **Ulrich Schüppler**

Mittwoch, 02. August 2023

Als eine der ersten Emissionen nach dem Gesetz über elektronische Wertpapiere (eWpG) hat Gloram Real Estate eine Anleihe begeben, die über eine Blockchain abgebildet und gleichzeitig in einem normalen Wertpapierdepot verwahrt werden kann. Begleitet wurde die Transaktion vom Fintech Tectrex, das für den Herbst unter anderem eine Green-Bond-Emission ankündigt.

Der Frankfurter Immobilieninvestmentmanager Gloram Real Estate hat eine